



【大会結果】

- ・旋盤作業部門 一名出場
- ・電子回路組立部門 一名出場
- ・溶接部門 団体 優良賞 個人 四名出場

目指せ進路実現!

ものづくりコンテスト 鹿児島県大会への参加

六月四日(水)三年生を対象に、午前は進路模試、午後に進路ガイダンスが行われました。進路ガイダンスは、まず、講師の方から生徒全員に対して就職・進学に向けての心構えと、どの視点で選択し決定するかなど講話がありました。後半は、就職希望者には、外部講師による面接指導が行われました。正しいあいさつの仕方や姿勢などの礼儀作法や面接の心得などについて指導していただき、自分が約二ヶ月後に就職試験に挑戦することを想定して、真剣に模擬面接に取り組んでいました。進学希望者は、体育館で四年制大学・短期大学・県内外の専門学校等(二十四校)による進路ガイダンスが実施されました。生徒たちは、自分に合ったよりよい進学先を模索するため、各校の担当者の説明を熱心に聞いていました。

ものづくりコンテスト鹿児島県大会が六月六日(金)から旋盤作業、電子回路組立、溶接作業の三部門に六名出場しました。練習で鍛えた腕前を存分にふるって大会に臨みました。

進路実現に向けて!! 頑張れ三年生!!

七月になり、企業からの求人票が届き始め、進路対策のシーズンが始まりました。三年生にとって、今年の夏は「夢実現」のための熱い夏になりそうです。

練習不足で不安な状態で大会に出ました。3層目がうまくいかず、できあがった作品を見て、改めて練習の重要性を理解しました。自分なりに気づけることがあったのでいい経験になりました。

電子回路組立部門 情報技術科二年 川原拓己 (川辺中出身) 思っていたより、作業がうまくいかなくて、自分の力のなさを痛感する結果になりました。しかし、来年は今まで以上に練習をして頑張りたいです。



電子回路組立



溶接



旋盤作業

親子参加の学校説明会

六月二十一日(土)に第一回目の学校説明会を実施しました。説明会には四十六組の親子が参加し、本校の特徴や各学科で学ぶ内容、施設見学などを熱心に聞いてくれる姿が見受けられました。第二回目は、十月中旬に実施予定です。



学校説明会の様子

先輩の話を聞く会

機械科・情報技術科・生活科学科で「先輩の話を聞く会」が実施されました。社会で様々なことを体験し、活躍されている先輩に貴重な体験談などをお話ししていただきました。どの学科の生徒も、進路実現のため、熱心に話を聞いていました。二期は建築科の先輩にお話ししていただきます。



生活科学科 野村 依生 先輩  
令和5年3月生活科学科卒  
医療法人 石塚レディースクリニック(栄養士)勤務



情報技術科 堂園 歩希 先輩  
令和6年3月情報技術科卒  
株式会社プランテムタナカ 勤務



機械科 五反田 永遠 先輩  
令和4年3月機械科卒  
鹿児島ダイハツ販売株式会社 加世田店勤務

## 《生活科学科》外部講師による出前授業・地域交流活動



茶と〇



弁当メニュー考案



鹿児島水産高訪問

### 地域交流活動への参加



出前授業

本校の生活科学科では、外部講師による授業が充実しており、今年度も年間十回程度の出前授業を計画しています。

各分野のプロの方や、専門学校の先生などを講師に招き、高い技術に触れることで、家庭に関する専門的な学習への動機付けや、卒業後の進路について意識を高める素晴らしい機会になっています。

今年度も第一回目の出前授業が五月に行われました。キャリアナリー福岡ホテル・ウェディング&製菓調理専門学校から藤崎先生にお越しいただき、二・三年生を対象に「製菓 クレープケーキ」の製作を御指導いただきました。真剣にそして楽しく取り組んでいました。

また、先日行われた「茶と〇」などの地域イベントへの参加・清掃活動などのボランティアや、子育て支援施設ローズさんとのお弁当メニュー考案コラボ、鹿児島水産高校の高級食材キャビアを使った料理レシピの考案など、学校以外の方々との交流し、協力をいただきながら活動する機会もたくさんあります。地域の方々にも支えられ、いろいろな経験をし、生活産業に関わる様々な事柄への、興味や関心を引きだし、生徒たちの将来につなげることができるよう日々取り組んでいます。

### 1分動画公開!

生徒たちが本校を紹介する一分動画を制作しました。本校各学科の実習風景を動画でまとめ、ご覧いただけます。



◀ 1分動画 (本校HPへ)



就活応援キャラバンの様子

今年度も六月十二日(木)に建築科二・三年生を対象にした「就活応援キャラバン」が鹿児島県建設業協会主催で開催されました。

開会行事後に、三会場に分かれて各企業の紹介と生徒からの質問に対する質疑応答が行われました。

今回は、県内の建設業関係企業三十二社が来校され、各企業の説明を熱心に行ってくださいました。生徒たちも真剣な面持ちで説明に耳を傾け、質疑応答でも積極的に手を挙げて質問していました。

三年生はもうすぐ受験する企業を決定しなければならぬ時期です。二年生も来年に向けて意識改革を始める時期になってきました。今回の「就活応援キャラバン」への参加は、それぞれの進路実現に向けた貴重な情報収集の機会となりました。

## 《建築科》就活応援キャラバン

### 今後の予定

- 7月1日(火) 高校生求人受付開始
- 11日(金) 第1回学校保健委員会
- 第2回PTA理事会
- 15日(火) 県内企業見学会
- 17日(木) クラスマッチ
- 18日(金) 1学期終業式
- 24日(木) 灯籠清掃
- 26日(土) 知覧ねぶた祭
- 8月5日(火) 親子ものづくり教室
- 22日(金) 中学生1日体験入学
- 9月1日(月) 2学期始業式
- 6日(土) 第78回体育祭

※予定のため変更することがございます



笛・太鼓・摺鉦の練習の様子

ねぶた祭りに向けて

七月二十六日(土)に開催される知覧ねぶた祭りに、昨年度から囃子(笛・太鼓・摺鉦)で参加しています。今年度は二十四名の生徒達が放課後練習に取り組んでいます。地元の知覧まち商店街に二万五千人のお客様が集まる一大イベントです。高校生の元気な姿を見ていただき、お客様に楽しんでもらえるよう練習に励んでいます。是非、お祭りにお越しいただき「ヤーヤドー!」の声援をお願いします。

## 薩南トピックス

